

Auslandspraktikum in Lalobbe

Ein Einblick in die französische Arbeitswelt und Kultur



Im Rahmen der Möglichkeit eines Auslandspraktikums bin ich in einem kleinen Betrieb in Lalobbe (Frankreich) gereist, welcher Szenetechnik aus Aluminium herstellt. Gewohnt habe ich zwei Wochen lang bei einer sehr netten Gastfamilie, die mir in meiner Freizeit viel von der Region Ardennes gezeigt hat. Abschließend kann ich sagen, dass die Menschen in Lalobbe sehr unkompliziert, nett und herzlich sind. Das Praktikum hat mir einen interessanten Einblick in die französische Arbeitswelt und Kultur gegeben und ich konnte so meinen Wortschatz, insbesondere durch spezifisches Fachvokabular, aber auch regionale Begriffe erweitern. Ein Auslandspraktikum ist eine Möglichkeit, die ich jedem weiterempfehlen würde, gerade wenn man so gute Chancen hat, wie an unserer Schule.

von Michel Strunk Q1

